

Entzheim, le 5 mai 2020

Chers élèves, chers parents,

Nous sommes tous en ce moment en attente, plein d'espoirs et de craintes aussi. Nous espérons tous retrouver notre école d'avant le 15 mars : une cour d'école avec des cris et des jeux d'enfants, revoir du monde, retrouver une vie sociale, et reprendre les apprentissages. Les enfants attendent de retrouver leurs copains, leur classe, leur enseignant.

Malheureusement, vous l'imaginez bien, un retour à la normale immédiat n'est pas envisageable. Le retour à l'école ne se fera pas pour tous en même temps afin de réduire les effectifs, et ne pourra se faire qu'en respectant les gestes barrière. Il est important de préparer les enfants à cette situation : ils ne retrouveront pas l'école qu'ils ont quittée le 15 mars.

Je viens ici vous présenter le plan de retour à l'école conforme aux instructions reçues ce matin de l'Inspection, et discutées cet après-midi avec la mairie. Ce mail sera volontairement succinct, afin de ne pas vous surcharger d'informations.

- Il n'y aura **pas de rentrée pour les élèves le 11 et le 12 mai**. Ces deux journées de prérentrée serviront aux enseignants et à la commune à mettre en place l'accueil des premiers élèves.
- A partir du **14 mai**, seuls les **CM2** seront accueillis à l'école. Il conviendra de s'organiser afin de respecter les gestes barrière, un maximum de 15 élèves par classe et 1m de distance. L'organisation dépendra du nombre d'élèves qui seront annoncés.
- A partir du **25 mai**, les **CP** pourront faire leur rentrée.
- Les **CE1** pourraient faire leur rentrée le **2 juin**, ainsi que les élèves de GS en maternelle.

Il est acté que les PS et MS en maternelle ne reviendront pas à l'école cette année scolaire. Aucune date n'a été annoncée pour l'instant quant au retour à l'école des CE2 et CM1. L'objectif serait que l'on puisse proposer à chaque élève de revenir à l'école à un moment avant la fin de l'année scolaire. Le retour à l'école des élèves est basé sur le volontariat et la décision appartient aux parents.

Je comprends bien que ce mot laisse énormément de questions en suspens. Je vous demande de bien prendre en compte que le choix des niveaux a été pris au niveau académique et que ce choix ne nous appartient pas. Il en va de même pour le protocole sanitaire, décidé au niveau national.

Afin que l'équipe enseignante puisse s'organiser, je souhaiterais que chaque parent d'élève CM2 m'adresse un mail m'indiquant :

- si votre enfant retournera en classe.
- si vous souhaitez que votre enfant mange à la cantine.
- si vous souhaitez que votre enfant soit pris en charge par l'espace jeunes à 16H00.

Je compte sur votre réponse pour le jeudi 7 mai, et vous remercie pour votre coopération.

Je m'engage à revenir vers vous lundi 11 mai au plus tard pour vous donner de plus amples informations sur l'organisation retenue et sur la continuité pédagogique. N'hésitez pas à me faire part de vos questions, je tâcherai d'y répondre, ou de l'intégrer dans la prochaine communication.

Cette situation inédite nous conduit à réinventer notre mode de fonctionnement. Nous vous remercions d'avance pour votre compréhension.

Bien cordialement

Pour l'équipe enseignante  
Florent KLEIN